

LE CSCN ADOPTE SON PLAN D'IMMOBILISATIONS 2023-2026

Edmonton, le 24 mars 2022 – À sa réunion du 23 mars 2022, le Conseil élu du Conseil scolaire Centre-Nord (CSCN) a adopté son plan d'immobilisations 2023-2026 pour soumission à la ministre de l'Éducation. Pour la deuxième année de suite, les projets des écoles Gabrielle-Roy et Michaëlle-Jean représentent les premières priorités pour de nouvelles constructions, alors que l'école Boréale figure au premier rang des modernisations.

« Le plan d'immobilisations 2023-2026 continue de revendiquer des écoles qui répondent réellement aux besoins des jeunes francophones du CSCN » explique Tanya Saumure, présidente du CSCN.

Le plan d'immobilisation du CSCN présente au gouvernement provincial ce que requiert l'équivalence réelle sur le plan immobilier pour les communautés publiques et catholiques du CSCN. Comme le CSCN a fait l'année dernière, le plan établit ses besoins en priorité selon les cinq catégories de projets : nouvelles constructions, agrandissements, modernisations, remplacements et solutions.

Rappelons qu'aucune demande immobilière du CSCN n'a été financée dans le budget provincial 2022 et par conséquent, très peu de changements ont été faits au plan d'immobilisations 2023-2026.

« Le Conseil scolaire Centre-Nord demeure extrêmement déçu qu'aucune de ses demandes immobilières n'ait été financée par le gouvernement provincial dans leur budget 2022. Le CSCN continuera de revendiquer avec ferveur une éducation en français langue première qui est véritablement équivalente à celle offerte en anglais et en immersion et est en train de considérer les prochaines démarches à entreprendre pour faire respecter les droits des familles du CSCN » poursuit Tanya Saumure.

Le sommaire du plan d'immobilisations est disponible sur le [site Web du CSCN](#).

Pour plus d'informations :

media@centrenord.ab.ca

780-468-6440

--

Créé en 1994, le Conseil scolaire Centre-Nord (CSCN) offre à chaque élève une expérience scolaire francophone, catholique ou publique, qui favorise sa réussite, son épanouissement et son engagement communautaire. Il accueille environ 3 670 élèves albertains dans 19 écoles francophones réparties sur un très vaste territoire allant de Fort McMurray à Red Deer et de Jasper à Lloydminster. Depuis sa fondation, le CSCN veille à former ses élèves pour qu'ils deviennent de fiers francophones et des citoyens accomplis et engagés.